

robert claret <robert.claret@gmail.com>

Médaille Internationale du bénévolat

1 message

Alpha Provence Sports <app@email-assoconnect.com>
Répondre à : Alpha Provence Sports <secretariat@alphaprovencesports.fr>
À : Robert CLARET <robert.claret@gmail.com>

7 décembre 2023 à 10:49





Propulsé par AssoConnect

Ce mardi 5 Décembre s'est tenue, à Chateaurenard, la cérémonie de remise de **Médaille Internationale du Bénévolat o**rganisée par la Ligue Sud de Rugby Provence-Alpes-Côte d'Azur.

"Je suis fière de voir se développer le Rugby dans la vallée. Malgré le manque d'équipement, la volonté est toujours là !"

A cette occasion Ovalarc, la section Rugby Loisir de Alpha Provence, a tenue à participer en mettant à l'honneur Jean-François Leclerc, notre doyen.

Il y a 20 ans Jeff et ses comparses de l'époque ont eu l'idée d'installer le rugby dans la Vallée. Un temps élus à Puyloubier il à soutenu ce projet et tout ceux qui pouvaient aider au développement du Rugby. Aujourd'hui encore on peut compter sur lui pour négocier des créneaux auprès de la commune de Puyloubier.



1 sur 2 12/12/2023, 19:02

Arrivant frais et dispo le premier pour ouvrir le stade, les vestiaires sur son vélo, les crampons dans le sac.

Il est aussi là, discrètement, comme bon nombre d'entre vous, quand Alpha Ovalarc mais aussi l'école de Rugby, en a besoin.

Sa gentillesse, sa disponibilité et son sens du contact, sur le terrain comme dans le relationnel, sont exemplaire de l'esprit Rugby.

Souhaitons le même parcours à ces petits enfants, Arthur & Victor, qu'il accompagne aux entraînements dans notre école de Rugby!

Pour tout cela nous lui disons merci.



Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de ASS LOISIRS PROMOTION HAUT DE L'ARC.

Je ne souhaite plus recevoir ces emails

Voir le mail dans votre navigateur Copyright © 2023 Alpha Provence Sports 6 Rue des Minimes, 13530 TRETS, France

2 sur 2 12/12/2023, 19:02